

「あなただけ 今だけここだけ」

騙すだけ!

なごやかクラブ 生活安全標語



# 生きがいと健康づくりの推進 ⑦

## 名東区なごやかクラブ連合会「第47回(令和3年度)趣味の作品展」



3月24日・25日、名東区役所講堂にて、名東区なごやかクラブ連合会「趣味の作品展」が開催されました。作品展には、152名315作品が出品されました。

コロナ禍での開催ということで例年の半分程度の出品となってしまいま

した。しかし出品された作品は、いずれも力作がそろい訪れた人が熱心に鑑賞されていました。

名東区なごやかクラブ連合会長尾会長は、「開催するかどうか直前まで非常に悩みました。でも今は開催してよかった」と話されていました。



# お花見ウォーキング ～黒川桜並木および瀬戸線緑道～

令和4年度お花見ウォーキングは、4月4日に黒川桜並木と瀬戸線緑道で開催しました。今年は暖かい日が続き例年より桜の開花が早く、また追い打ちをかけるように前日での天気予報は雨、桜が散ってしまうのではとヤキモキしていましたが、ウォーキ

ング開催の時間帯は雨が降らないとのジンクスが効き、当日は絶好のウォーキング日和の好天となりました。

上飯田の「夫婦橋」から北区役所の北側「北清水橋」までの黒川の桜のトンネルを通り抜け、その後瀬戸線「清水駅」から「尼

ヶ坂駅」までの沿線の桜並木をウォーキングしました。参加者の皆さんは、「来てよかった」「とてもきれいだ」など桜を満喫されていました。

今回は、市老連61名、JASS6名の計67名の参加でした。